
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 84751058

Prix 650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  dans  une  des  résidences  les  plus  prisées  de  Cimiez,  cet  appartement

traversant de 80 m² est une véritable invitation au confort urbain et à la tranquillité.

L'appartement comprend une entrée accueillante,  un spacieux salon avec cuisine

ouverte,  idéal  pour  recevoir,  le  tout  donnant  sur  une  agréable  terrasse  de  8,10

m².La  configuration  inclut  une  chambre  bien  dimensionnée,  une  salle  de  bain

indépendante  et  un  WC  une  deuxième  chambre  avec  salle  d'eau  privative,  .

Chaque  espace  est  conçu  pour  maximiser  la  lumière  naturelle  et  le

confort.Avantage non négligeable, le bien est complété par une ...

Located  in  one  of  the  most  sought-after  residences  in  Cimiez,  this  80  m²

cross-through  apartment  is  a  true  invitation  to  urban  comfort  and  tranquility.  The

apartment  includes  a  welcoming  entrance,  a  spacious  living  room  with  an  open

kitchen,  ideal  for  entertaining,  all  leading out  onto  a  pleasant  8.10 m²  terrace.The

layout includes a well-sized bedroom, an independent bathroom, and a WC, along

with a second bedroom featuring a private shower room. Each space is designed

to  maximize  natural  light  and  comfort.A  significant  advantage,  the  property  is

completed with an underground parking space ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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